
2021年 3月吉日 

牧の台小学校 保護者の皆様 
川西市立牧の台小学校 

PTA 総務 

牧の台小学校 PTAのあり方について 
 

昨年度より PTAの加入が「任意」ということを明確にし、加入の可否を確認しております。 

今まで「義務」だと思って子供たちのために活動していたことが「自由」でやってもやらなくてもいい、

という選択ができる状態になった今、私たち保護者は子供たちのためにどのような選択をしたらよいの

でしょうか？ 

もし、PTAがなくなったらどうなるのでしょうか。 

もし、PTA が無くなれば子どもたちの地域へのつながりが減少し、PTA として受けていた助成金の消滅、

ベルマークでの備品購入の消滅による不便さの増加、登校班消滅による安全面での危険増加などが考

えられます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域・学校・PTAの連携 
PTAが任意加入であることを地域の方にはまだまだ周知されていませんが、地域の方々、各団体には感

謝の気持ちを忘れないでいただけたらと切に願います。PTA 活動には学校・地域の協力が欠かせません

が、人手が足りないのはどこも同じです。PTA と学校・地域の 3 つがお互いに話し合って何ができるかを

模索していきたいと思っています。 

地域のボランティアである安全協力委員の方たちが悪天候でも毎日登下校を見守ってくださっている

おかげで子どもたちは安心して学校に通うことが出来ています。毎日見守ってくださっている安全協力

員のみなさまには感謝の気持ちしかありません。PTA も地域のボランティアの方々に感謝の気持ちを伝

えていきたいと思います。 
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2020年度の PTAでは 
2019年度に PTAの任意参加に関して保護者全員に聴取しました。結果、PTA会員が減りました。 

このまま以前と同じように進めていては、協力してもらっていた保護者でも PTA が重荷と感じてしまい

ます。 

では、どうするべきか…。 

PTAをスリム化させることが必須と考えました！ 

スリム化に向けて 

➢ 役員の人数を減らす（母数が減るので役員人数も減らす必要あり） 

➢ 役員の業務を再検討する（減らせるものを減らし、減らした委員の内容を他委員に分配） 

→今年度は広報委員会、こころはぐくみ委員会、進路学び合い委員会を削除しました。 

 

2021年度も業務改善に向けて、とても前向きに検討しております。 

そこで、皆さんにお願いがあります！ 

 

 

 

PTA会費が少ないと、今まで当たり前に供給していた子供に関すること

への質が落ちてしまいます。 
毎年図書の本を購入したり、数年間で集めた会費で運動会で使用するテントを購入したり、体育館で利

用する送風機を購入したり…。 

皆様の活動費が子供たちに還元されています。それが購入できなくなってしまいます。 

PTAに入会すると役員が大変などで及び腰になっている方もいらっしゃると思います。 

PTA会員だからといって役員が強制されることは一切ありません。 

皆さんで業務を進めていけるように現在、役員の業務を大幅にスリム化しております。 

仕事をされている方でも出来るように内容を改善しております。 

ぜひとも入会されていない方、一度退会された方もご検討いただき、子供のために入会することを前向

きに検討いただけますと幸いです。 

 

コロナ渦で現在、来年度の行事もどうなるかわかりませんが、子供たちに何をしてあげれるか考えながら 

今できることをしていきたいと思います。 

 
なぜなら活動費が

必要なのです！ 

 


